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На 381-м заседании Совета Федерации сенатор от Воронежской области Сергей Лукин
обратился к парламенту с предложением провести совещание и обратиться в
правительство РФ для решения проблемы страхования долевого строительства,
возникшей на отечественном рынке жилья.

  

  

Оставшиеся сейчас на нем страховые компании, подняв тарифы на страхование
гражданской ответственности застройщиков (в три раза), не справляются с
поставленными задачами, констатировал сенатор. «Для многих застройщиков очевидно
длительное ожидание. Как следствие, стоимость жилья для конечного потребителя
может вырасти. Обременение участников долевого строительства страхованием
приведет к оттоку клиентов с рынка новостроек. А в условиях кризиса строительный
рынок не может обойтись без дольщиков», – резюмировал Сергей Лукин.

  

Председатель Совфеда Валентина Матвиенко поддержала господина Лукина, поручив
профильным комитетам палаты подготовить письмо в правительство РФ и совместно с
Минстроем предложить пути решения проблемы страхования ответственности
застройщиков жилья.

  

Источник:  Коммерсантъ (г. Воронеж) , №214, 20.11.15

  

Автор: Лобанова И.

 1 / 1

http://www.kommersant.ru/

